

sábado 24 de agosto de 2024

# Un millar de vehículos eléctricos usan las estaciones de carga de Muvisa Parking en lo que va de año

*La Sociedad Municipal renueva sus dispositivos y ampliará su oferta con la dotación del estacionamiento de El Cristo*



Muvisa Parking está ampliando la dotación de puntos de carga para vehículos eléctricos en los estacionamientos públicos de La Laguna que se encuentran bajo su gestión, unos dispositivos a los que se han conectado casi mil vehículos en lo que va de año, dato que es incluso más llamativo al tener en cuenta el reciente periodo de sustitución de las estaciones preexistentes por unas más modernas, eficientes y estas ya de titularidad de la propia entidad.

La empresa municipal cuenta, en la actualidad, con un total de 10 dispositivos en sus estacionamientos de Las Quinteras y El Remojo, también con espacios reservados para personas con discapacidad. Muvisa Parking proporciona, así, un punto de carga por cada 40 plazas y ya está trabajando para licitar y extender este

servicio a todas sus instalaciones, tras las dificultades detectadas en la capacidad de los aparcamientos de El Cristo y Taco.

El uso de estas estaciones es gratuito, con un periodo máximo de carga de dos horas, y las personas usuarias solo tienen que abonar el coste del *parking*, con un precio por hora de entre 0,60 y 0,75 euros.

El presidente de la Sociedad Municipal de Viviendas y Servicios (Muvisa), Adolfo Cordobés, explica que, “con esta medida, queremos contribuir a la movilidad sostenible en el municipio, proporcionando servicios que incentiven el uso de vehículos eléctricos y fomenten la reducción de emisiones de gases de efecto invernadero. Además, dentro de la estrategia de Muvisa Parking de proporcionar estacionamientos próximos y de calidad para facilitar las gestiones diarias o las compras en el comercio local, disponer de estaciones de carga se convierte en un elemento de atracción para muchas personas, el cual repercute, a su vez, en los negocios locales”.

A estos beneficios económicos y sociales para las comunidades, se suma que “asegurar que haya estaciones de carga en áreas públicas garantiza que todos los ciudadanos, independientemente de su situación de vivienda, tengan acceso a la infraestructura necesaria para cargar sus vehículos eléctricos”, como destaca el consejero delegado de Muvisa, Juan Ignacio Viciano.

Además, recuerda que, “ante el aumento previsto en la adopción de vehículos eléctricos, contar con una infraestructura de carga adecuada es esencial para estar preparados y evitar problemas de capacidad en el futuro. Desde Muvisa, ya estamos trabajando sobre estas previsiones y desarrollando futuros proyectos para que todas nuestras instalaciones sean más sostenibles”, añade Vicianá.

### **Más de 775 plazas**

Muvisa Parking cumple este 2024 una década al frente de la gestión y explotación de los estacionamientos públicos de La Laguna, diez años en los que ha ampliado su oferta en un 300% y gestiona, en la actualidad, más de 775 plazas. Solo en 2023, las cuatro instalaciones de la Sociedad Municipal sumaron más de 800.000 vehículos en rotación, una cifra que continúa creciendo este año y que, solo en el primer semestre de este año, ha ascendido a 412.760 usuarios y usuarias.

Muvisa Parking ha incorporado la inclusión de las personas con discapacidad como uno de sus valores centrales, mediante un Centro Especial de Empleo (CEE) con el que proporciona oportunidades formativas, profesionales y laborales a 32 personas con discapacidad.

La entidad gestiona cuatro aparcamientos públicos, dos de ellos subterráneos. Son los de Taco y El Cristo, así como las instalaciones en superficie de Las Quinteras y El Remojo (en la calle Rodríguez Moure), estos tres últimos, en el conjunto histórico de la única Ciudad Patrimonio de la Humanidad de Canarias.

Asimismo, la Sociedad Municipal trabaja ya en la ampliación de esta red de estacionamientos y su extensión a la comarca nordeste del municipio, mediante la futura puesta en marcha de 100 plazas en Bajamar.